
第33回通常総会で役員として承認されました。コロナ禍が続き、社会状況
も不安定です。連合会自体もいろいろな意味で過渡期ですが、会員W.Co

の皆様とこれからも共に歩んでいきたいと思います。
2年間、よろしくお願いします。

①W.Co名（団体名）　②W.Co歴
③就任しての抱負　　 ④今、行ってみたいところ

①NPO法人W.Co メロディー　②20年
③W.Co運動を強化していくための議論と実践を積み重ね、大きな変

革をチャンスとして連合会の役割や機能の内実を高めていきたい。
④南三陸ホテル観洋（宮城県）。3年前に行ったが、再度語り部バスに

乗って現地の今を感じ、何ができるか考えたい。

①NPO法人W.Co ケアびーくる　②24年
③排他的な思想や行為がひろがるなかで、つながりを基盤としたアソ

シエーションやコミュニティワークにより社会を変えていきたい。
④セレンゲティ国立公園（タンザニア）

①せっけんライフプロデュース W.Co おれんじ　②4年
③連合会の活動で視野を広げ、連合会に集うW.Coに役立つ情報を

提供したり、元気が出る話し合いの時間を作りたい。
④就職で初めて家を離れた息子のところ

①くらしサポートW.Co Lavori　②6年目
③W.Coは、仲間と共に非営利市民事業を地域につくり、自分らしく

働くことができる場です。ワーカーズ法（労働者協同組合法）の施行
を契機にW.Coで働く仲間を増やしたいです。

④オランダ

①W.Co くわんね合同会社　②27年（くわんねでは新人）
③「にんじん」から連合会の理事・食の運営委員を８年させていただきま

した。今年度からは「くわんね」からの参加となります。違った立場で
の理事となりますが、中身は一緒です。よろしくお願い致します。

④混んでなくて綺麗な温泉

①共済W.Co スマイル　②２2年
③連合会の活動には長く携わって来ましたが、初めて

監事に就任させていただくこととなりました。理事経
験やこれまでの活動の経験を活かし、新たな立場で
引き続きW.Co運動の推進に努めたいと思います。

④生まれ故郷の阿蘇（熊本県阿蘇山）

①NPO法人W.Co協会　②20年
③今年度は連合会にとってもW.Coにとって

もチャレンジの年となりますが、理事の方
と共に取り組んでいきたいと思います。

④富山県の雨晴海岸

①生活クラブ神奈川　②職員歴は28年
③監事2年目となります。監事ではあります

が、多角的な視点をもって地域コミュニ
ティづくりとしてW.Co運動の社会化を
共にすすめていきたいです！

④ハワイ！！

アンケート

①協同組合事務局W.Co Jam　②22年
③会員W.Coの継続支援と、さまざまな団体との連携によるW.Co運

動の推進に力を尽くしていきたいと思います。
④満天の星が見えるところ
　（プラネタリウムで我慢しようかな）

①W.Co ゴジママ　②18年
③社会状況がどんどん変化する中、見失ってはならないも

のを見極めつつ、誠実に対応していきたいと思います。
④五島列島の教会めぐり

①NPO法人ワーコレ たんぽぽひろば　②８年　
③みなさんが少しでも安心して活動できるような働きかけができ

るようになれたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。
④バリのグリーンスクールにいつか行ってみたいです。

①健康づくりワーカーズ “ぱーとなー”　②15年
③様々な会議、活動を通して、「なぜ連合会に集うのか？」を

再確認していきたい。
④数年ぶりに、フェイスブックで繋がった友人を訪ねたい。気

になっているミュージシャンのライブ巡り～

①NPO法人W.Co たすけっと　②18年
③自分たちの地域に必要なサービスを続けていくことの難しさを感じ

ている。連合会を通じてできることをやっていきたい。
④九州（呼子のイカを食べたい）

新役員紹介

①企業組合W.Co キャリー　②23年
③初めてのことばかりです。会議・フォーラム・研修といろんな

方のお話を聞き、学ぶことが多いと感じています。たくさん
のことを吸収して組織に活かしていきたいと思います。

④温泉

①企業組合 W.Co ミズ・キャロット すすき野ブランチ
②半年間の空白も入れるとほぼ30年
③最近ブランチで、死ぬまでここで働きたいと誰かが話したことを耳

にしました。誰もが大切にされる働き方を次世代へ繋げたいです。
④当分は無理だと思いますが、「ダウントンアビー」のロケ地巡りをし

てみたいです。

中山

木野

木村 満里子理事長
き  むら　　 ま　 り 　こ

河崎 民子副理事長
かわさき　たみ こ

五十嵐 仁美副理事長
い が ら し 　ひと み

井上 靖子副理事長
いのうえ 　やす こ

井上 浩子専務理事
いのうえ 　ひろ こ

小林 麻利子常務理事
こばやし  　ま 　 り 　 こ

島田 文子理事
しま　だ　　ふみ　こ

小島 きり子監事
こ　じま　　　　　　　　 こ

木野 久美理事 ＜移動サービス・共育研修委員会＞
き　　の　　　く　　み

＜保育・広報委員会＞塩原 佳織理事
しおばら　　か　おり

＜生協まちづくり・共育研修委員会＞中山 惠子理事
なかやま　けい こ

＜生活文化・広報委員会＞三沢 美恵子理事
み さわ　　 み　 え　 こ

田中 妙子理事 ＜食・共育研修委員会＞
た なか　たえ　こ

鶴見 純恵監事
つる　み　　すみ え

荻野 慶子監事
おぎ　の　  けい　こ

①W.Co Enjoy　②多分40年
③ 地域で何ができるか。どんなことをすれば、地域が活性化され

るか、組合員と一緒に面白いことをかんがえていきたい。
④どこにも行きたくない。静かなところで寝ていたい

八杖 泰子理事 ＜横浜北・広報委員会＞
や　つえ　やす こ

①協同組合事務局W.Co Jam　②22年目
③W.Coのつながりを強めて地域で連携した活動をすすめるために、

リーダー会議を発言する場としていきたいと思います。
④沖縄県竹富島の「星のや」に泊まって俗世間と離れた時間を過ごした

いです。

柴田 浩美理事 ＜横浜南・共育研修委員会＞
しば  た　 ひろ み

①W.Co共済株式会社　②22年
③W.Co共済というW.Co自ら生み出した保障をメンバーに知って

いただきたい。また理事会を通じて得たW.Co情報をワーカーズ
共済に伝えていくことを目指します。

④藤井風コンサート会場（２回抽選で落ちた・・・）

島田 純子員外理事
しま　だ　　じゅんこ

①NPO法人W.Co たすけあいぐっぴい　②18年
③理事になり４期目に入りました。年数ばかりで成長が見られな

い私ですが皆さんと力をわせて頑張っていきたいと思います。
③カナダ

秋保 清美理事 ＜介護・介護保険検討チーム＞
あき　ほ　　きよ　み

①NPO法人 川崎市民石けんプラント　②16年
③まだ抱負を語るところまで気持ちが行ってません。早く皆様に追

いつけるようになりたいと思います。ご迷惑をかけないよう頑張
ります。

④温泉に入れるところ

清水 真理子理事 ＜川崎・広報委員会＞
し　みず　　ま  　り　 こ

①福祉クラブ生活協同組合　②理事は5年目
③分からないことも多いですが、皆さんの意見を聞

き視野を広げていきたいです。よろしくお願いい
たします。

③近場で鎌倉。コロナ禍でどこも行けてないので。

山下 美樹監事
やました    み   き

①NPO法人さくらの森・親子サポートネット
　W.Co森のはらっぱ、W.Coわにわに　②11年
③『続ける』ために、どう軽くしていくか？魅力的なスリムをめざしたい。
④屋久島（鹿児島県）！苔むす森の空気感が大好きで方々苔旅に行っ

ていますが、屋久島はまだ。

伊知地 るみ理事 ＜県央・基金委員会＞
い　 ち 　じ
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